



La question du jour du 12/13

Répondez à la question du jour proposée par Martin Igier dans votre édition régionale Nord Pas-de-Calais

Question du jour

Tous à la Brocante

la vie tout simplement

re de la Filature française de mohair, les salariés en grève

[TOUS LES FLASHS >>](#)



INSOLITE
18h19

Une friterie engagée dans le Dakar !

Un concurrent nordiste prend le départ du rallye à bord d'un camion-friterie... Il ne passera pas inaperçu. (lire)

0 commentaire

Une friterie engagée dans le Dakar !



Hervé Diers présente son véhicule, quelques jours avant le départ.

© France 3

VIDEO



La "Chti" friterie" sur les routes d'Argentine

Pour son 8e "Dakar", Hervé Diers voulait se faire remarquer... C'est réussi ! Visionnez notre reportage. (voir)

Un concurrent nordiste prend le départ du rallye à bord d'un camion-friterie... Il ne passera pas inaperçu.

Le "Dakar" n'a plus que son nom pour rappeler ses origines africaines. Cette année, il se déroulera sur des routes sud-américaines, en Argentine.

Hervé Diers, lui, est attaché à son terroir. Pour sa huitième participation, il fait fort : il va prendre le départ à bord d'un véhicule transformable en friterie. Il ne fera certes pas chauffer l'huile tous les soirs mais il a prévu de régaler plusieurs fois les concurrents.

France3.Fr

29.11.2008

"Insolite"